

28 de marzo de 2024

Primeras Planas

Demandan en EU a nueva Mexicana

Arcas para el Tren Maya han estado abiertas y sin control

INE denuncia trabas para la fiscalización

SFP impone sanciones por \$1,600 millones a 405 empresas transas

INE: La elección no está en riesgo; todo avanza en tiempo

Repunta 54% en Sinaloa la cifra de desaparecidos al inicio del año

Crece la violencia política de género

Morir en la calle

'Depende de nosotros'

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destaca la FGJ disminución del 18.7% en feminicidios en la Ciudad de México

Al presentar el Informe Mensual de Avances de la Alerta por Violencia contra las Mujeres de la CDMX, el Fiscal General, Ulises Lara, explicó que en la mayoría de los casos tienen detenidos y judicializados como probables responsables. Por su parte, **Marcela Figueroa**, **Subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC**, informó que, de julio de 2022 hasta el mes de marzo de 2024, en el número de emergencia *765, la policía capitalina ha atendido más de 153,000 llamadas de emergencia por violencia contra las mujeres. La Prensa / Reforma / La Jornada / La Razón / El Sol de México / Ovaciones / +Chilango

Exhortan a prevenir incidentes carreteros

Para este periodo de Semana Santa se prevé un aumento en atenciones a automovilistas por descomposturas en las principales carreteras usadas para salir de vacaciones, señaló el coordinador **Operativo de Tránsito de la SSC, Omar Machuca Hernández**. Del lunes 25 a la mañana de este miércoles se registraron 59 apoyos viales a conductores por fallas en su unidad, como parte del operativo realizado por la temporada. Reforma

Alertan de uso de WA para extorsiones

El diputado Aníbal Cañez solicitó a las autoridades de la CDMX intensificar las campañas informativas contra el robo de cuentas de WhatsApp, una vía utilizada por criminales cibernéticos para cometer delitos. Exigió a la SSC que informe al Poder Legislativo sobre el número de reportes recibidos sobre este tipo de delitos, así como sobre la atención brindada y los casos resueltos. Según la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, se reciben al menos 900 reportes de robo de cuentas de WhatsApp al mes. Basta / Excélsior / El Sol de México

Buzón de voz, otra vía para que le roben su WhatsApp

La **Policía Cibernética de la SSC** ha detectado que los secuestros o robos de cuentas de WhatsApp también se cometen a través del buzón de voz de las líneas de telefonía celular. Para acceder a ese servicio se requiere de un código de seguridad, sin embargo, los usuarios usan contraseñas básicas como 0,0,0,0 por creer que este servicio no requiere mayor seguridad. <u>Excélsior</u>

Congreso pide informe a la SSC

El Congreso capitalino solicitó un informe la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre el número de reportes que ha recibido por el secuestro de cuentas de WhatsApp. Además, insto la dependencia la Fiscalía local intensificar las campañas informativas para evitar que los criminales cometan otros delitos. <u>Excélsior</u>



28 de marzo de 2024

Detienen a La Patrona y a 5 de Fuerza AntiUnión

Seis presuntos integrantes del grupo criminal Fuerza AntiUnión fueron detenidos por **policías de la SSC** de la CDMX. Entre los imputados se encuentra La Patrona, esposa de El Tortas, líder de esa organización delictiva. Durante la acción policiaca se aseguró una importante cantidad de droga. Su aprehensión se logró en cateos efectuados en las alcaldías Cuauhtémoc y Xochimilco tras operativos realizados por el CNI y efectivos de la SSC, con apoyo de personal de la Sedena y la FGJ capitalina. La Prensa / Reforma / El Universal / La Jornada / Contra Réplica / Metro

A prisión dos más de La Unión Tepito

El Nutela y El Moreno, principales colaboradores de El Tomate, líder del grupo criminal La Unión Tepito, fueron detenidos por **policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial** en calles de la colonia Merced Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza. A la hora de su captura se les aseguraron 202 dosis de vegetal verde y seco con las características de la marihuana. <u>La Prensa / El Universal</u>

Detienen a cabecilla de talamontes en Milpa Alta

Uno de los principales talamontes que operaba en la alcaldía Milpa Alta fue detenido por policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación. La aprehensión se logró en el paraje Tuchiniac, bienes comunales de Santa Anna Tlacotenco, alcaldía Milpa Alta. <u>La Jornada</u> / <u>Reforma</u> / <u>El Sol de México</u> / <u>La Prensa</u>

Regulan la eutanasia para animales en la CDMX

La ley que protege a los animales en la ciudad ahora integra el concepto de bienestar animal y regula las pensiones y centros de adiestramiento, la aplicación de eutanasia y los recorridos policiales para rescate de animales, además de agregar motivos de crueldad y maltrato. La creación del Artículo 10 Bis otorgó la facultad a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para realizar operativos en escuelas de adiestramiento o lugares que brinden servicio de pensión para animales. Excélsior

Cacería para detener a goteras por crimen

Intensa búsqueda mantienen agentes de la **Policía de la CDMX** para localizar y detener a las dos mujeres goteras que son señaladas de haber terminado con la vida de un hombre y que dejaron complemente inconsciente a su amigo luego de que les aplicarán una dosis de gotas para los ojos en sus bebidas en una habitación del Motel Picasso, en la alcaldía Iztapalapa. <u>La Prensa / Basta / El Gráfico</u>

Renuevan normas de escuelas de manejo

Actualización del temario para que los alumnos conozcan los derechos de movilidad, tránsito, seguridad vial, con el propósito de generar las habilidades de "una correcta conducción" son algunos de los nuevos lineamientos que implementó la Semovi a las escuelas de conducción, después de 11 años sin cambios. Son 37 escuelas distribuidas en las 16 alcaldías y tienen 90 días para obtener el nuevo permiso oficial. La **policía** vigilará que no se incumpla con las nuevas disposiciones. Ovaciones / El Sol de México / La Prensa

Recurren a la CDH por escasez hídrica

El Sacmex es una de las tres autoridades más mencionadas en los expedientes de la CDH, aun cuando otras dependencias reciben reclamos relacionados al agua. "A inicios de diciembre de 2022, las personas peticionarias se encontraban realizando una manifestación pública relacionada con el derecho al agua cuando fueron encapsuladas por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**", señaló un informe. Reforma



28 de marzo de 2024

Alistan el operativo de seguridad por representación en Iztapalapa

En estrecha coordinación con el Gobierno de la CDMX, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Fiscalía Capitalina y la PDI, el alcalde de Iztapalapa, Raúl Basulto, realizó el pase de lista del personal operativo que apoyará en la logística para garantizar el buen desarrollo de la 181 Representación de la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesucristo. La Prensa

Piden mejorar tránsito en Tlalpan

Diputados locales de las diversas fuerzas políticas representadas en el Congreso de la CDMX se pronunciaron por mejorar el tránsito vehicular en la alcaldía Tlalpan, para lo cual requirieron la participación de autoridades de las Semovi y **la SSC**, así como de la propia demarcación territorial. <u>La Prensa</u>

Alertan a turistas sobre estafadores en la CDMX

La Semana Santa representa un mayor riesgo de que los visitantes nacionales o extranjeros se conviertan en víctimas de estafas en establecimientos mercantiles o por prestadores de servicios. Ante ello, las autoridades recomiendan que presenten su denuncia ante las instancias correspondientes. Basta

Columna Avenida México: IA y tecnología para la seguridad ciudadana / Jesús Sesma

El uso de la inteligencia artificial y la tecnología ha tomado un papel cada vez más importante en el combate al crimen y el delito. En la actualidad, estas herramientas han contribuido a la mejora de la seguridad ciudadana en diferentes ciudades del mundo con innovaciones que van desde sistemas de vigilancia avanzados hasta herramientas de análisis predictivo, mismas que han ayudado a fortalecer las acciones de las fuerzas del orden y la prevención de actos ilícitos. México debe ponerse al día para incursionar en el uso de las herramientas tecnológicas de inteligencia artificial, a fin de optimizar las acciones de prevención y persecución del delito y la seguridad ciudadana. Excélsior

Policiaco

Muere hombre atropellado en calle de la Ceda

Un hombre perdió la vida al ser atropellado en la entrada de la Central de Abasto de Iztapalapa. Los testigos dieron aviso al 911 y a los pocos minutos arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes al revisarlo comprobaron que el masculino ya no contaba con signos vitales. Durante la madrugada, otra persona murió atropellada sobre la Calzada de Tlalpan, a la altura del Metro Xola, en la colonia Moderna, alcaldía Benito Juárez. <u>Basta / Reforma / Metro / El Gráfico</u>

Morir en la calle

Una mujer en situación vulnerable fue hallada sin vida con signos de violencia, sobre el camellón de H. Congreso de la Unión, a unos pasos de la estación del Metro Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza. Los paramédicos determinaron la ausencia de vida, por lo que dejaron el cuerpo bajo custodia de los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa / Reforma / El Universal / Basta / Metro / El Gráfico

¿Por qué tanto odio?

Un cadáver con los órganos expuestos y una pierna desmembrada fue hallado en una zona boscosa de Iztapalapa; habitantes piensan que se trató de un crimen de odio. Al no identificar al sujeto como un habitante de la zona, solicitaron la presencia de la **policía**. El Gráfico



28 de marzo de 2024

Atropellan y matan a peatón en Tlalpan

Frente a la estación del Metro Xola, un hombre perdió la vida al ser atropellado presuntamente por el conductor de un camión de carga que se dio a la fuga. Los hechos ocurrieron sobre la Calzada de Tlalpan entre las calles Juana de Arco y Bismarck en la colonia Viaducto Piedad, alcaldía Benito Juárez. Hasta el lugar llegaron **elementos de la SSC** sector Nativitas, quienes resguardaron el perímetro y realizaron cortes a la circulación al mismo tiempo que solicitaron una ambulancia. La Prensa

Sistema Penitenciario

Jesús en reclusión

Juan Alejandro Ramos, persona privada de la libertad, lleva cuatro años personificando a Jesucristo en el Viacrucis que se realiza en el **Reclusorio Oriente** cada Semana Santa. Juan ingresó en 2015 al teatro penitenciario, era apático y no le daban papeles. Un día se involucró, se sintió parte de este arte y levantó la mano para interpretar a un arriero en Don Quijote de la Mancha. <u>El Universal / El Gráfico</u>

Sigue la venta de lentes para ver el eclipse solar

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que aún cuenta con lentes especiales para observar el eclipse solar del 8 de abril. Los anteojos son elaborados por personas privadas de la libertad del **Reclusorio Oriente** y sus filtros cumplen con la NOM 12312-2 para ver el fenómeno. La Razón

Estiman alta asistencia de chilangos a urnas

El IECM prevé que el próximo 2 de junio habrá una participación ciudadana de entre 70 y 75 por ciento, es decir, poco más de seis millones de capitalinos que emitirán su voto. La consejera Sonia Pérez destacó que un dato importante en este proceso es que 54 por ciento de quienes buscar un cargo de elección popular son mujeres, de las cuales cinco buscan ser reelegidas para la titularidad de una alcaldía y una exalcaldesa busca la Jefatura de Gobierno. Desde prisión, mil 600 personas pueden votar: consejero Valle. El Heraldo de México

Justicia

Prisión preventiva a El Tomate de la Unión

La FGJ obtuvo de un juez de Control la prisión preventiva en contra de José "N", El Tomate, uno de los líderes de La Unión Tepito, a quien se le acusa por los delitos de portación de arma de fuego y contra la salud. <u>Basta</u>

Nueve años de cárcel a un profesor por acto sexual

Rodrigo "M", profesor de una escuela secundaria de la alcaldía Gustavo A. Madero, fue sentenciado a nueve años de prisión, debido a que un juez federal penal determinó que el imputado ejecutó un acto sexual a una adolescente al interior del centro educativo. <u>La Prensa</u>







28 de marzo de 2024

Imagen Destacada



Alistan el operativo de seguridad por representación en Iztapalapa

